

Wädenswil Die Parteien feierten die Wahl des neuen Gemeinderatspräsidenten Gody Pfister

Mit starker Bindung und Schwung

Originelle Geschenke überreichten die Parlamentarier aller Fraktionen dem frisch gewählten Gemeinderatspräsidenten Gody Pfister (SVP) am Montagabend im Gasthof Oberort.

Dorothea Gabelmann

Ein Jahr lang wird nun Gody Pfister (SVP) die Ratsglocke läuten, denn er wurde am Montagabend mit 27 von 30 massgebenden Stimmen vom Parlament zum neuen Gemeinderatspräsidenten gewählt (Ausgabe von gestern). Nach der konstituierenden Sitzung begaben sich die Parlamentarier aller Fraktionen in den Gasthof Oberort in der Au, um ihrem neuen Ratspräsidenten Glückwünsche zu überbringen.

«Lange konnte Gody Pfister sich nicht entscheiden, welchen Weg er einschlagen soll», eröffnete der Präsident der SVP, Erich Schärer, den Reigen. Er habe als viel umschwärmter Skifahrer gearbeitet und sei neben der Politik als Landwirt tätig. Damit er in Zukunft seinen Weg nicht aus den Augen verliert, überreichte ihm seine Partei ein Strassenschild mit der Aufschrift: Präsidentenweg. «Das Schild soll aber auch helfen, dass man dich, Gody, findet», fügte Erich Schärer hinzu.

Aus dem Nähkästchen erzählt

Heini Hauser plauderte über seinen Parteikollegen und den frisch gebackenen Gemeinderatspräsidenten, «damit die Anwesenden ihn etwas besser kennen lernen». Er erzählte zum Beispiel, dass Gody Pfister ein Fachmann im Tief- und Hochbau sei. Aber auch ein paar Lausubgeschichten gab Hauser zum Besten.

Mit Skiern symbolisierte die CVP das kommende Amtsjahr des neuen Gemeinderatspräsidenten. «Mit dem Skifahren ist es wie in der Politik», verglich Michael Vogt, «man braucht eine starke Bindung und gute Bedingungen, viel Schwung, und manchmal geht es steil



Die SVP-Parteikollegen Christine Stocker (links) und Erich Schärer (rechts) schenken dem neuen Gemeinderatspräsidenten Gody Pfister und seiner Frau Karin den «Präsidentenweg». (André Springer)

bergab, aber dann wieder bergauf.» Ivo Peyer (BFPW) überreichte Gody Pfister einen gebastelten Robidog-Kasten samt Tüten, einen Plüsch-Hund und sagte: «Wädenswil hätten wir gerne sauber.»

Bevor Thomas Hartmann (SP) Gody Pfister beglückwünschte, überreichte er dem abtretenden Ratspräsidenten, Peter Dolder, einen Budget-Ordner mit einem grossen «M». «Das steht für maximale Effizienz und soll dich an eine besondere Ratssitzung erinnern», schmunzelte Hartmann. Gody Pfister schenkte er einen Bildungsgutschein in Form einer Karte fürs Theater Ticino, damit er etwas «Ablenkung vom Polittheater» habe. Noch voller Bewunderung für das Taktgefühl, das Gody Pfister während des Tanzens mit seiner Frau an einer Gemeinderatsveranstaltung bewies, überreichte Andrea Bachmann (GP) einen Gutschein für das Tanzschiff an Gody Pfister und seine Frau Karin. In Versform beglückwünschten Peter Schuppli (FDP) und Berti Stocker (EDU) Gody Pfister zu seinem neuen Amt und beschenkten ihn jeweils mit einem Kuchen, der unmis-



Stadtpräsident Ernst Stocker (rechts) überreicht Hüppen an Gody Pfister.

verständlich auf die in der Beichen geplante Golf Driving Range hinwies.

Mit einer Diashow und einem Gedicht gratulierte seine Familie Gody Pfs-

ter zu seinem neuen Amt als «höchster Wädenswiler», und mit Akkordeonmelodien begleitete Reto Pfister den Ausklang der Feier.